

Guénange

Une rencontre avec la ville jumelée de Laer

Par **Le Républicain Lorrain** – 30 Juin 2022



Un panneau acte le jumelage. Photo RL

Une délégation de Guénange a été reçue par la municipalité de Laer, ville allemande de Westphalie, jumelée avec Guénange pour une réunion conviviale marquant les 19 années de bonnes relations entre les deux communes ainsi que celles liant la commune allemande à celle de Badersleben en ex-RDA, jumelées depuis 30 ans.

Après une visite commentée de la région, les invités se sont retrouvés place de la mairie pour l'inauguration d'un panneau du jumelage indiquant la direction de Guénange et rappelant la date de la signature de l'accord.

En attendant les festivités du 20e anniversaire, un séjour d'échange entre ados est en cours de finalisation.